

Pressemitteilung – 2. Februar 2024

Bernhard Langer fällt wegen Verletzung für längere Zeit aus

Gestern hat sich der deutsche Ausnahmegolfer während einer Trainingseinheit in Boca Raton, Florida die Achillessehne gerissen und wird heute in Miami operiert. Aufgrund dieser Verletzung wird er einige Zeit bis zu seiner vollständigen Genesung pausieren müssen.

Bernhard Langer: „Während meiner gesamten Karriere waren mein Glaube und meine Familie immer die großen Stützen, die mir Kraft gaben und mich durch schwierige Zeiten führten. Ich weiß, dass ich mich darauf wieder verlassen kann, während ich auf meine Rückkehr hinarbeite. Ich bin sehr dankbar für die Unterstützung aller in dieser Zeit und freue mich darauf, die Fans und meine Kollegen bald wieder auf dem Golfplatz zu sehen.“

Weitere Informationen erhalten Sie auf der offiziellen Internet-Site von Bernhard Langer unter www.bernhardlanger.de.